

Thema: Prater Wien

Autor: MARCO WEISE

## Fern Bedienung

VON MARCO WEISE



# Hauptallee ins Glück

Die Filmmusik zur neuen, heute Abend (20.15 Uhr) auf ORF2 zu sehenden „Universum“-Doku „G'schichten aus dem Wiener Prater“ stammt von Ernst Molden. Gemeinsam mit seinem Musiker-Kollegen und Freund Walther Soyka lässt der Meister des Wienerlieds an der Gitarre und Knöpferlharmonika eine angenehm entspannte, dezent melancholische und verträumt-glückliche Stimmung aufkommen. Das Titellied der Doku heißt „Hauptallee“ und wird interpretiert von Willi Resetarits. Es ist eine Reminiszenz an die vier Kilometer lange Straße vom Praterstern zum Lusthaus.

Der Wiener Prater ist eine Welt der Zerstreuung und des Müßiggangs für die Menschen Wiens. Nur wenige Schritte sind es vom lauten, am Abend bunt leuchtenden Wurstelprater in die ruhigen Erholungszonen des Praters, wo Regisseur Thomas Rilk für die Dokumentation manch überraschende Begegnung mit Wildtieren gemacht hat. Schöne Bilder, tolle Musik. Einschalten. Zurücklehnen. Aufatmen.

[marco.weise@kurier.at](mailto:marco.weise@kurier.at)